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Anfrage Fraktion ANF0028/2019 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Stadtverordnetenversammlung 11.12.2019 

 
 
Einreicher: Fraktion FDP 
 
 
Betreff: Anfrage zum Breitbandausbau 
 
Grund der Anfrage:  
 
Der Landkreis Oberhavel investiert in den nächsten Jahren ca. 40 Mil € in den 
Breitbandausbau. 
 
 
Anfrage:   
 
Welche Schulen werden in diesem Zusammenhang in Hennigsdorf mit einem 
Breitbandanschluss ausgestattet? 
Profitiert Hennigsdorf auch an anderen Stellen von diesem Breitbandausbau? 
 
 
 
Hennigsdorf, 19.11.2019 
 
 
 

gez. R. Nikolai 
Vorsitzender  

der Fraktion FDP 
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